



# 中部小だより



第3号

平成30年6月13日

六ツ美中部小学校

## 平成30年度 六ツ美中部学区・小学校体育祭

爽やかな風吹く晴天の下、盛大に体育祭が開催されました。全力で走る姿、真剣な眼差し、笑顔いっぱいのお応援、どの姿もとてもまぶしく、輝いていました。

ときどきの三分間

六年一組 志村 空悟

ぼくは、体育委員長として、はじめの体操を朝礼台の上でやりました。人の前に出て何かをやるのが得意ではないぼくは、はさかしくて仕方ありませんでした。それは、任命式や石拾い集会でも、きん張したり、堂々と立っていられなかったりしたからです。でも、体育祭では、みんなとかがみになるように左右反対にできるように練習した成果が出せました。体操が終わって朝礼台からおりた後は、ほっとした気持ちと、やりとげたぞという気持ちの両方がありました。

信じること

六年二組 萩原わか

私が体育祭でがんばったことは、組み立て体そつです。私は、すべての技を成功させることができました。



た。つらかった技もあったけど、「つらいのはみんないっしょ」と考えながらいろいろな技をやっていたので、がまんすることができました。そして、自分で成長したなと思っただことは、今までも人を信じてることができたことです。てっぺんの友達を支えるために、土台の友達を信じることの大切さを知ることができました。たくさんさんの技を作って、人を信じることは、私の中でも勇気のことでした。



十人技

五年一組 田口美羽

わたしが、体育祭で一番心に残っていることは、組み立ての十人技です。なぜなら、一番下の子はいっしょけんめいふんばっているから一番上のわたしもがんばらなきゃと思ったからです。成功したときは感動しました。六年生になったら、自分たちがお手本となってがんばりたいです。

「強く 速く 美しく」

五年二組 犬塚 悠心

ぼくは体育祭の組み立て体そつで「強く 速く 美しく」が達成できたと思えました。「強く」は、すなのいたさにたえる強い心をもってやれたこと、「速く」は、移動を走って速くできたこと、「美しく」は、指先をのばしたり、背筋を伸ばしたり、そして、笑顔でできたことです。とうや小さなお城とピラミッドがスローガンにあう演技になったと思います。



笑顔でダンス

四年一組 伊奈 咲歩

「ドラえもん」で、笑顔でおどることや、つかれていても楽しくおどることがすこくむすかしかったです。「ゆめおどる」では、動きを一回一回止めてやったり、バランスをとっ

たりしました。本番で、バランスは  
大成功しました。



全力の体育さい

三年一組 加藤 蒼真

ダンスの練習のときは、おくれて  
いたけど、本番は全力でおどれたか  
らよかったです。

ぼうし取りでがんばったのは、き  
ばせんです。き馬は重くてくずれそ  
うになったけど、  
さい後までのこ  
ってよかったです。



一いでうれしかったときようそう

二年一組 上野 はるき

体いくさいのれんしゅうがはじ  
まりました。休み時間は、うんどう  
場ではろあくんと走るれんしゅう  
をしました。

体いくさいの日。はじめは、一い  
になれなかつたけれど、がんばって  
走ったから一いになれました。

おかあさんとおばあちゃんが「一  
いになれてよかつたね」といつてく  
れました。とてもうれしかったです。  
また走りたいです。

たのしかったよ たいいくさい

一年一組 おおたけ いぶき

たまいで、たまがはいつてうれ  
しかったよ。

一年一組 かとう こはる

たけとりでまけました。でもたの  
しかったよ。

一年二組 なかね さえ

だんすをしました。たのしかった  
よ。

一年二組 おかむら なおき

ぼうしとりをがんばった。たのし  
かった。

紅白対抗 優勝 紅組

地区優勝 下合 飲木町



強く 速く 美しく 輝いた中部っ子

